

## **EVR-U20 belegt Platz zwei beim Silbud-Cup in Krefeld**

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Montag, den 20. August 2018 um 13:32 Uhr

---



Die U20-Mannschaft des EV Regensburg hat am vergangenen Wochenende beim Silbud-Cup in Krefeld den zweiten Platz belegt. Neben dem Gastgeber und dem EV Regensburg nahmen der Iserlohner EC und die Düsseldorfer EG an diesem Vorbereitungsturnier teil.

Zum Auftakt in das Turnier besiegten die Oberpfälzer am Freitag die Düsseldorfer EG mit 3:2. Auch das zweite Spiel gegen den Iserlohner EC und Spiel drei gegen Gastgeber Krefeld konnte mit jeweils 3:1 gewonnen werden. Nach drei Siegen erreichte die U20 des EVR ungeschlagen das Finale. Im Finale wartete der Gastgeber aus Krefeld auf die Domstädter. Nach einem frühen Rückstand drehte das Team von Stefan Schnabl noch im ersten Abschnitt die Partie. Der Krefelder EV kam allerdings in der regulären Spielzeit noch zum Ausgleich, so musste die Entscheidung im Penaltyschießen fallen. Beim Penaltyschießen hatte der KEV das Glück auf seiner Seite und konnte somit das Spiel mit 3:2 sowie das Heimturnier gewinnen.

Am Donnerstag erwartet der EVR den EV Landshut um 18:00 Uhr zum Testspiel in der das Stadtwerk.Donau-Arena.